
VW I.D. R Pikes Peak unterbietet bisherige Bestzeit um 16 Sekunden

Volkswagen hat eine neue Bestzeit für das „Pikes Peak International Hill Climb“-Rennen gesetzt. Der Franzose Romain Dumas fuhr gestern Abend mit dem 680 PS (500 kW) starken I.D. R Pikes Peak nicht nur einen Rekord für Elektrofahrzeuge, sondern am schnellsten überhaupt. Er schlug die bisherige Bestzeit von Sébastien Loeb, Frankreich, aus dem Jahr 2013 um 16 Sekunden. Dumas bewältigte in dem Elektrorennwagen von VW die Strecke in 7.57,148 Minuten.

Das Bergrennen im US-Bundesstaat Colorado, das seit 1916 ausgetragen wird, führt über knapp 20 Kilometer und durch 156 Kurven. Der Volkswagen I.D. R Pikes Peak wiegt inklusive seiner Batteriezellen weniger als 1100 Kilogramm. Den Strom für eine komplette Ladung in unter 20 Minuten lieferten Generatoren am Fuße des Pikes Peak. Als Kraftstoff diente Glycerin, das chemisch gesehen ein Zuckeralkohol ist. Es entsteht beispielsweise bei der Herstellung von Bio-Diesel und verbrennt nahezu völlig ohne schädliche Abgase oder Rückstände. Glycerin selbst ist ungiftig und wird als Zusatzstoff auch in der Lebensmittel- und Kosmetikindustrie verwendet.

Rund 200 Gäste verfolgten am Sonntag auch in der Autostadt in Wolfsburg den erfolgreichen Rekordversuch bei einer Live-Übertragung. Zusammen mit Autostadt-Geschäftsführer Roland Clement gaben zudem der Markenvorstand für technische Entwicklung von Volkswagen, Frank Welsch, Jost Capito von der R GmbH Einblicke in die Technologie des I.D. R Pikes Peak. Rallyelegende Jochi Kleint fuhr einst mit einem VW Golf 2 beim Pikes Peak Hillclimb und warf auf der Bühne einen Blick in die Vergangenheit dieses spektakulären Autorennens.

Bei den Motorrädern gewann Ducati-Fahrer Carlin Dunne auf der Multistrada 1260 mit 9.59,102 Minuten.(ampnet/tw)

Bilder zum Artikel



VW I.D. R Pikes Peak auf Rekordfahrt beim Pikes-Peak-Bergrennen in den USA.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Romain Dumas fuhr mit VW I.D. R Pikes Peak eine neue Bestzeit beim Pikes-Peak-Bergrennen in den USA.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



VW I.D. R Pikes Peak.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



VW I.D. R Pikes Peak.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Die Autostadt übertrug die Rekordfahrt am Pikes Peak live.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Leitzke/Autostadt



Frank Welsch (rechts) erläutert die Technologie des Volkswagen I.D. R Pikes Peak.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Leitzke/Autostadt



Jochi Kleint (links) gibt Einblicke in die Historie des legendären Bergrennens.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Leitzke/Autostadt



Roland Clement, Geschäftsführer der Autostadt, begrüßte die Gäste im Pavillon von Volkswagen Nutzfahrzeuge.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Leitzke/Autostadt



Die Autostadt feiert mit rund 200 Gästen den Rekord am Pikes Peak.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Leitzke/Autostadt



Carlin Dunne auf der Ducati Multistrada 1260 beim Pikes Peak International Hill Climb 2018 (PPIHC).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ducati